



Anmeldung/Registration:

1. [Turnier.de](https://turnier.de) oder/or
2. <https://forms.gle/4ERFcgZmdXDa6H8k9>

Badminton Turnier: Taunus Open 2026

Termin: 6. und 7. Juni 2026

Veranstalter: SG Bremthal / BV Fischbach

Veranstaltungsort: Staufenhalle, [Rathausplatz 7, 65779 Kelkheim-Fischbach](#)

Leistungsklassen:

- Gruppe A: Bezirksoberliga / Bezirksliga A (oder vergleichbare Ligen anderer Landesverbände)
- Gruppe B: Bezirksliga B / Bezirksliga C (oder vergleichbare Ligen anderer Landesverbände)
- Gruppe C: Hobbyspieler (die in der Saison 2025/26 nicht in einer Mannschaftsrangliste des HBV gemeldet sind, ausgenommen Hobbyligen)

Höhermeldungen auf Wunsch der Spieler sind möglich. Der Veranstalter behält sich vor, je nach Zahl der Anmeldungen auch Gruppen zusammenzufassen oder anderweitig abzuändern.

Keine externen Jugendspieler (U19) zugelassen.

Disziplinen:

- Samstag: 10:00 Herren- und Damendoppel
- Sonntag: 10:00 Mixed / 14:00 Einzel

Die Teilnehmer:innen müssen sich spätestens 30 Minuten vor dem Turnierbeginn bei der Turnierleitung melden. Ohne diese pünktliche Anmeldung können die Spieler:innen vom Turnier ausgeschlossen werden.

Turniermodus: Wird vom Veranstalter abhängig von der Anzahl der Teilnehmer bekanntgegeben. Mindestens 3 Spiele.

Startgebühr: Pro Disziplin und Teilnehmer 10 Euro

Bälle: Plastikbälle werden vom Veranstalter gestellt. Auf Wunsch kann auch mit eigenen Naturfederbällen gespielt werden.

Schiedsrichter: Alle Teilnehmer:innen können bei Bedarf als Schiedsrichter:innen eingesetzt werden

Preise: Medaillen, Urkunden und Sachpreise

Meldeschluss: 31 Mai 23:59 Uhr. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, das Starterfeld zu begrenzen und den Meldeschluss vorzuziehen.

Verpflegung: Der Ausrichter bietet kostenpflichtige Speisen und Getränke an.

Hallenordnung: Das Betreten der Halle ist nur in Sportschuhen mit heller oder naturfarbener Sohle erlaubt. Sporttaschen sind im Tribünenbereich aufzubewahren.

Haftung: Der Veranstalter haftet für keine Schäden oder Verluste von Gegenständen sowie bei Unfällen.

Datenschutz: Teilnehmer:innen erklären sich mit der Meldung mit der Verwendung personenbezogener Daten (u.a. Name, Vorname) zur Erstellung und Veröffentlichung von Melde-, Start- und Ergebnislisten einverstanden. Mit der Meldung erklären sich Teilnehmer:innen ebenfalls einverstanden, dass Fotos von dem Turnier (einschließlich der Siegerehrung) im Rahmen von Veröffentlichungen (inkl. Social Media) seitens der SG Bremthal / Fischbach veröffentlicht werden.

Änderungen bleiben dem Veranstalter vorbehalten, mit der Abgabe der Meldung werden alle Bedingungen der Ausschreibung anerkannt.

Kontakt: [Volker Schulze \(Jugend-Badminton@sg-bremthal.de\)](mailto:Volker.Schulze@jugend-badminton.sg-bremthal.de)

 English translation:

Date: 6 - 7 June 2026

Organisers: SG Bremthal / BV Fischbach

Venue: Staufenhalle, Rathausplatz 7, 65779 Kelkheim-Fischbach

Performance categories:

- Group A: Bezirksoberliga / Bezirksliga A (or comparable leagues of other regional associations)
- Group B: Bezirksliga B / Bezirksliga C (or comparable leagues of other regional associations)
- Group C: Hobby players (who are not registered in any team ranking of the HBV in the 2025/26 season, except hobby leagues)

Players may register in a higher group if they wish. The organiser reserves the right to combine groups or modify them depending on the number of entries.

No external youth players (U19) allowed.

Disciplines:

- Saturday: 10:00 men's and women's doubles
- Sunday: 10:00 mixed doubles / 14:00 singles

Participants must register with the tournament management at least 30 minutes before the start. Players who fail to register on time may be excluded from the tournament.

Tournament mode: Will be announced by the organiser depending on the number of participants. Minimum of 3 matches.

Entry fee: €10 per participant per discipline

Balls: Plastic balls will be provided by the organiser. Natural feather shuttlecocks can be used upon request.

Referees: All participants may be appointed as referees if needed.

Prizes: Medals, certificates and material prizes

Registration deadline: 31 May 2026 23:59. The organiser reserves the right to limit the number of participants and to bring forward the registration deadline.

Catering: The organiser offers food and drinks for purchase.

Hall rules: Entry to the hall is only permitted in sports shoes with light or natural-coloured soles. Sports bags must be stored in the stands area.

Liability: The organiser is not liable for damage or loss of personal belongings or for accidents.

Data protection: By registering, participants agree to the use of personal data (e.g., name, first name) for the creation and publication of entry, start and result lists. By registering, participants also agree that photos of the tournament (including the award ceremony) may be published by SG Bremthal / Fischbach in publications, including social media.

Changes remain reserved by the organiser. By submitting the registration, all conditions of the announcement are accepted.

Contact: [Volker Schulze \(Jugend-Badminton@sg-bremthal.de\)\)](mailto:Volker.Schulze@jugend-badminton.sg-bremthal.de)